



**3 Pièces**

**95 m<sup>2</sup>**

**Réf. CAN230039**

**3 850 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au cœur de la Croisette, magnifique appartement entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme. Situé au troisième étage et d'une superficie d'environ 95 m<sup>2</sup>, il offre un espace ouvert sur un séjour/salle à manger, une cuisine équipée, un coin bureau. Deux chambres en suite et un dressing. Belle terrasse bénéficiant d'une vue mer. Luxueuse résidence avec conciergerie 24/7 et piscine intérieure.

In the heart of the Croisette, a magnificent apartment completely refurbished using quality materials. Located on the third floor the accommodation of approximately 95 sq m features an open plan reception/dining room, a fully equipped kitchen, an office area plus two en suite bedrooms and a dressing room. A beautiful terrace with sea view completes the property. The luxurious residence features a 24/7 concierge and indoor swimming pool.

## SAVILLS FRENCH RIVIERA

11, avenue Jean-Médecin - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)